

Verlängerung der Blühpakt-Allianz für weitere drei Jahre zwischen dem Freistaat Bayern und der Landeskirche

Der Bayerische Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, Thorsten Glauber, und der Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, Christian Kopp, erneuern bei einem Festakt am Mittwoch, 6. November 2024, in der Jesuskirche in Haar die Blühpakt-Allianz zwischen dem Freistaat und der Landeskirche.

Seit über drei Jahren besteht dieses Bündnis mit dem Ziel, breite Teile der Gesellschaft für die Bedeutung von biologischer Vielfalt zu sensibilisieren und zu motivieren, eigene Flächen naturnah zu gestalten und damit neue Lebensräume für Insekten zu schaffen. Im Rahmen des gemeinsamen Projekts "Gottes Garten – Artenvielfalt auf kirchlichen und diakonischen Flächen" konnten bereits 41 Flächen naturnah umgestaltet werden. Auf rund 30.000 Quadratmetern ist dadurch neuer Lebensraum für heimische Pflanzen und Tiere entstanden. Antragsteller erhalten einen Förderbetrag von 500 Euro für die Erstberatung und 1.000 Euro für Umgestaltungsmaßnahmen.

Landesbischof Christian Kopp liegt die Erneuerung dieser Allianz besonders am Herzen: "Der Rückgang der Artenvielfalt ist dramatisch. Deswegen freue ich mich über die Verlängerung der Blühpakt-Allianz. Das ist genau das, was wir brauchen, um unser schönes Bayern fit zu machen für die Zukunft." Es gehe in diesem Bündnis darum, Verantwortung zu übernehmen. "Dafür brauchen wir alle gesellschaftlichen Kräfte. Insekten sind Teil unserer Schöpfung, sie sind maßgeblich für die Gesundheit unserer Ökosysteme verantwortlich. Nur wer sie schützt, handelt verantwortungsvoll."

Umweltminister Thorsten Glauber bedankt sich für die vorbildliche Partnerschaft: "Die Evangelisch-Lutherische Kirche ist ein starker, wichtiger Partner in der Blühpakt-Allianz. Sie motiviert Kirchengemeinden in ganz Bayern, artenarme Flächen in blütenreiche, hochwertige Insektenlebensräume umzugestalten. Dafür gilt unser aller Dank, und ich freue mich von Herzen über die Weiterführung der erfolgreichen Partnerschaft."

Beim Festakt, der um 10 Uhr beginnt, werden Staatsminister Glauber und Landesbischof Kopp über ihre erfolgreiche Zusammenarbeit berichten, die Erklärung zur Verlängerung des Bündnisses für weitere drei Jahre unterzeichnen, den umgestalteten Vorplatz der Jesuskirche in der Waldluststraße 36 in Haar bei München begehen und dabei das Hinweisschild zum Blühpakt enthüllen.

Nähere Informationen zum Blühpakt Bayern finden Sie unter www.bluehpakt.bayern.de.

München, 5. November 2024 Christine Büttner, Pressesprecherin

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf bayern-evangelisch.de.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit/Publizistik (Leiter: KR M. Mädler) – Postfach 20 07 51 – 80007 München

E-mail: pressestelle@elkb.de; http://www.bayern-evangelisch.de